

# *Fomentan en Matanzas la producción local de alimentos*

---



Matanzas, 13 may (RHC) Ante el nuevo coronavirus y su impacto en la economía del país, los productores agropecuarios de la provincia occidental de Matanzas potencian los cultivos de ciclos cortos y el autoabastecimiento local.

El coordinador del Gobierno, Ricardo Menéndez Chapelín, explicó que marcha a buen paso la reconstrucción de las producciones y el acopio de productos frescos para los hogares de ancianos, centros de aislamiento y hospitales.

Menéndez remarcó el papel de los funcionarios, inspectores y supervisores del territorio junto a los Destacamentos de Voluntarios en la fiscalización de las ventas y la distribución de Acopio por los Consejos Populares.

El territorio busca alternativas para satisfacer las demandas de la población y el consumo de la sanidad, en momentos en que se impone trabajar con ahínco para acortar los efectos de la pandemia en la economía. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**